

Berliner Tageblatt und Handels-Zeitung

Der bayerische Kultusminister und der Fall Heim.

(Von unserem Münchener Korrespondenten.)

Der bayerische Kultusminister Herr v. Wehner ist kein Mann der großen Worte. In aller Stille hat er die Zeit...

zum Aufschickat um die Genehmigung nachgeschickt hat, das entbietet ihm aber nicht von dem Vorwurf, daß er diese Tat...

Mangel an lokaler Aufrichtigkeit und politischer Ehrlichkeit waren die Fehler, die den Sturz des Herrn v. Landmann...

In hiesigen Kolonialen Kreisen redet man, wie wir schon im Morgenblatt andeuten, mit der absoluten Notwendigkeit...

v. Plehwe angeordneten Erhebungen über die sozialen Verhältnisse der Juden. Es wurde dann im Ministerium...

Vom Kriegsschauplatz

liegt eine Nachricht über eine für die Japaner siegreiche Schlacht am Jalu vor, die aber aus der wenig zuverlässigen Nachrichtenfabrik in Shanghai stammt.

Zu der Aktion der Russen im Ozean Nordost teilte der Lloyd mit, daß der japanische Dampfer „Goyo Maru“...

Sina und der Krieg.

Der Fikarö bedarf nicht einer Unterredung beim Berichtserfasser mit dem chinesischen Gesandten Sun Bao-chi.

Der Sachverhalt ist in Kürze der folgende: In der Sitzung der bayerischen Abgeordnetenversammlung vom 18. Dezember 1903...

Diese amtliche Mitteilung ist, wie die eigene Erklärung des Kultusministers in der Sitzung des Finanzsausschusses vom 26. April 1904, ebenfalls unklar.

Der Schwerpunkt der Angelegenheit liegt in der Tatsache, daß der Kultusminister die Angelegenheit als ein Mitglied der Konservativen Partei...

Aus den Pariser Cheatern.

(La Plus Faible von Marcel Proboff - Varennes von Sabedan und Vendre. - Le Roi salant von Macfoussou und Soullé.)

(Von unserem Münchener Korrespondenten.)

T. W. Jacques Herbel, der historischste Kritiker der literarischen Bücher schreibt, überredet einem beliebigen Kritiker...

Marcel Proboff hat dieses Stück „La Plus Faible“, das vor einigen Tagen im Théâtre Français zum ersten Male gespielt worden ist...

aber doch manche geistreiche Gedanken ausgeprochen, sich damit begnügt hat, ein Theaterstück zu schreiben, das irgend ein Georges...

Wenn einem gelegentlichen Petersburger Korrespondenten erlauben wir aus hefter Kritik, daß eine generelle Veränderung...

Wie der Regen, der Jacques Herbel verdrummt hat, nicht in die alten Kanäle eingedrungen ist, hat Marcel Proboff den Konflikt...

schreiben vermühte. Ein Mann, der als Romanist immerhin eine gewisse Fähigkeit besitzen hat, sollte sich nicht mit der abgegrastesten Weisheit begnügen...

Schloß ein dringendes Bedürfnis dazu nicht vorlag, haben die Herren Sabedan und Vendre die möglichst frisch Ludwigs XVI. und Marie Antoinettes zu einem Schauspiel verarbeitet...

Die Vorgänge, die sich vor, während und unmittelbar nach der Flucht abspielte, sind in der Hand der Geschichte dargestellt, und die Beschaffenheit haben nur einen positiven Charakter...

Das Schauspiel „Varennes“ ist wie eine Suite, in der an merkwürdigen Situationen kein Mangel ist, und der nur das Götze ist. Das ganze reich ausgestattete historische Bühnenstück ist labelllos aufgebaut...